

L'accordéoniste Guy Lacan à l'honneur

⌚ 1 min

Le 13 décembre marque les 40 ans jour pour jour du lancement par Guy Lacan, soutenu par les parents et motivé par ses jeunes élèves du Tarn et de l'Aveyron, de l'idée de grouper les musiciens qui partagent la même passion, avec l'envie d'offrir à chacun les mêmes chances dans une zone géographique pauvre en apprentissage musical.

Pendant 40 ans, il y a eu de bons moments et des réussites aux concours avec l'obtention du titre de champion d'Europe, les soirées estofinade, les concerts en tenue, les voyages. Tout n'a pas toujours été rose mais il a su garder le cap pour que cette association conserve ses valeurs, son esprit d'équipe et son identité. En 2021, les élus ont reconnu les mérites de l'Accordéon club qui fait connaître le nom de Réquista dans tous les coins de France, en faisant construire un atelier musical digne de ce nom pour remplacer le préfabriqué vétuste route de l'Hôpital.

La présidente a déclaré : « Nous sommes réunis ce jour autour de vous M. Guy Lacan pour que votre œuvre sur ce territoire, votre engagement, votre bénévolat en nombre d'heures incalculable pour que votre nom soit inscrit sur cette plaque et que cet espace porte votre nom avec l'accord de la Municipalité. ».

